



# 藍川東中だより

学校の教育目標

自立・貢献

～目標をもって挑む・人のために動く～

令和3年9月8日（水）

## 藍東生の皆さんへ

～よりよい生活と学習を目指し、力を発揮しているみなさんに“ありがとう”～

- 夏休み明けは、特別なスタートとなりました。全校の皆さんで、学校生活を送ることができないことは、とても残念です。しかし、1日おきであっても、皆さんの顔を見ることができるとはとても安心できます。
- 新型コロナウイルス感染防止のため、給食時間に黙食をしている皆さんの姿を見ると、自分も仲間も大切に思う気持ちが伝わって、私の心はとても熱くなります。教室の換気や手の消毒にも気を付けている皆さんに本当に感謝です。
- 期末テストで「自己ベスト！」の達成はできましたか？テストが終わっても、学習は続きます。これまでと同じように、毎日の授業を大切にしていかなければいけません。オンライン授業で伝わりにくいことがあった時は、次の日に、自分から先生や仲間に質問や確認をしましょう。テスト直前で「間違えた問題を解き直すこと」、授業で分からなかった問題は「先生や仲間に質問して分かるようにすること」。この積み重ねで、自分の力にしていくしかありません。
- 普段とは違う生活と学習になっていますが、来週からも、いつも通り、皆さんは自分の力を出し切っていけることを期待しています。

## 保護者の皆様へ

～ご家庭でお子様を支えていただき“ありがとうございます”～

- 通常ではない夏休み明けのスタートとなりました。夏休み期間から含め、この対応期間中も、各家庭にてお子様の様子を見届けていただき感謝申し上げます。本当に、ありがとうございます。
- 生徒たちは学校にて、正しいマスクの着用、教室の換気、給食時の黙食等、感染防止対策に力を合わせ取り組んでおり、このような姿に、職員一同、心から生徒たちにも感謝しているところです。
- 今後も、オンライン授業日には家庭にて見届けをお願いすることとなります。どうぞよろしくお願いいたします。
- お子様の様子を見届けていただく中で、ご心配やご不安な点がございましたら、学校へご連絡いただき、一緒に考えさせていただきたく思っています。
- 引き続き、「健康チェックカード」にて、お子様の体調を把握いただき、体調不良や発熱等の症状がみられる場合は、登校日であっても、決して無理して登校せず、自宅にて休養又は病院を受診ください。オンライン授業へ振り替えていただいても構いません。なお、その場合は、学校へ連絡をお願いします。
- 学校でお子様が体調不良を申し出た場合は、すぐに家庭へ連絡させていただき、迎えるの依頼をさせていただきます。家庭に戻り、体調が回復した段階で、オンライン授業へ参加させていただいて構いません。
- 感染症に対する免疫力を高めるためにも、十分な睡眠やバランスのとれた食事等に心がけ下さい。

## 分散登校日+オンライン授業の様子

- 生徒の皆さんは、すっかりタブレットの操作にも慣れ、オンライン授業の中で、家庭からも、反応をして前向きに参加しています。
- 先生たちは、登校している皆さんと、オンラインで参加している皆さんが、全員で学びながら、学習内容の理解ができるよう、日々授業の準備をしています。



■オンラインで参加する皆に、教室の声は届いているのか？黒板やプリントは見やすいか？などを考えながら、先生たちも工夫して授業をしています。

■生徒の皆さんからは、音声の聞こえ方、画面の見え方、内容の伝わり方を教えてもらっています。



■朝の会では、映像オンで元気な笑顔をお願いします。

■コロナウイルス感染症の学びを、生活の中で生かしましょう。



■給食は「**黙食**」で。マスクを外す給食は黙食をしています。みなさん気を付けていて、本当にありがとうございます。**協力ありがとうございます！！**